



BILAN DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 2020-2021

Ce document se veut un compte rendu sommaire des activités du conseil d'établissement de l'école **du Carrousel** pour l'année scolaire 2020-2021.

Au cours de cette période, le conseil était conformément constitué de treize (13) membres attirés, dont cinq (5) parents et cinq (5) membres du personnel de l'école répartis en trois (3) enseignants titulaires, une (1) représentante du service de garde et une (1) représentante du personnel de soutien et de trois (3) membres substitués, dont un (1) parent et deux (2) membres du personnel de l'école. Le conseil a siégé à huit (8) reprises (rencontres exclusivement à distance sur la plateforme Teams), en mettant de l'avant un climat de collégialité, de respect et de partage des informations, toujours dans l'objectif commun de favoriser le bien-être des élèves, leurs apprentissages et l'harmonie dans leur milieu de vie scolaire.

Tout au long de l'année, divers dossiers, activités et projets ont pu être discutés, approuvés ou adoptés par les membres du conseil d'établissement. Parmi ceux-ci, relevons notamment :

- Refonte du code de vie autour des valeurs suivantes : respect, responsabilité et prudence
- Suivi du déploiement du projet éducatif
- Approbation de la grille-matière
- Approbation de la liste des effets scolaires et des cahiers d'exercices
- Révision du plan de lutte contre l'intimidation
- Prévisions budgétaires de l'école
- Frais chargés aux parents
- Critères de sélection de la direction d'école
- Sondage sur les services aux dineurs ayant mené à la perte du service bonifié

Certains beaux projets qui roulaient rondement ont malheureusement dû être mis sur pause en raison de la crise sanitaire, notamment le projet jeunes leaders et la brigade environnement. Ces projets seront redéployés pendant l'année 2021-2022.

Cette année a été marquée, comme nous le savons tous, par la pandémie. Cette situation hors du commun a mis à l'épreuve la résilience des élèves, du personnel de l'école et des parents. Toutefois, l'esprit de communauté et d'entraide qui règne depuis de nombreuses années à notre école, combiné aux investissements du gouvernement, a permis à toutes et à tous de traverser cette période remplie de défis pour les petits et les grands. La dernière année s'est déroulée sans nul doute sous le sceau de la flexibilité et de l'adaptation.

Sur le plan humain, toute l'équipe-école a remarqué l'exceptionnelle capacité d'adaptation des élèves, petits et grands. Les enseignants ont souligné le développement d'un très fort sentiment d'appartenance à la bulle-classe.



Si la situation a pu être difficile tout au long de l'année et demander l'effort de toutes et de tous, il n'en demeure pas moins que des éléments extrêmement positifs sont ressortis, comme la très forte solidarité entre les élèves et le lien entre chaque enseignant et SES élèves. Cette dernière année a permis de tisser des liens très serrés. La résilience du personnel du service de garde a également été mise à l'épreuve lors de l'annonce par le gouvernement de l'ajout de trois journées pédagogiques. L'équipe s'est serrée les coudes afin de prévoir toute l'organisation entourant ces trois nouvelles journées.

Sur le plan des services aux élèves, il faut souligner les investissements du gouvernement et les moyens pour soutenir les élèves, qui se sont concrétisés en la mise sur pied de services de tutorat et d'orthopédagogie intensifs. Ces mesures ont permis d'apporter de l'aide directe et de manière concrète à des élèves en situation de vulnérabilité sur le plan scolaire. La direction de l'école, en collaboration avec l'équipe-école, a travaillé d'arrachepied afin de mettre en branle le plus rapidement et efficacement possible ces services.

Bien que la dernière année ait été remplie de défis logistiques et de situations menant l'équipe, les élèves et les parents à faire preuve d'imagination et d'une capacité d'adaptation, il faut également souligner certains éléments qui ont contribué au développement et à l'amélioration de notre école. Parmi ces éléments, mentionnons l'achat de matériel destiné aux élèves pour remplir notre nouveau cabanon. De plus, les élèves du 3^e cycle ont eu la chance de recevoir une bourse de 2 200 \$ de la Fondation Desjardins. Avec ce montant, les quatre groupes ont reçu une serre intérieure afin de leur permettre de faire pousser des fines herbes tout au long de l'année. De cette manière, nos plus grands peuvent développer une curiosité face à l'agriculture urbaine. Nous avons de plus reçu un don pour l'achat de matériel destiné exclusivement aux services offerts par notre orthophoniste. Soulignons également que, grâce à une mesure gouvernementale, le nouveau projet « Le garde-manger du bonheur » a pu voir le jour. Cette mesure a permis aux élèves n'ayant pas accès quotidiennement à une collation santé de se régaler comme les autres élèves de leur classe. Mentionnons aussi que l'école du Carrousel a été désignée pour accueillir en 2021-2022 deux classes de préscolaires 4 ans.

Enfin, tous les membres du CÉ ont suivi la formation des membres du CÉ, nouvellement offerte par le Ministère de l'Éducation. La direction de l'école et la présidente du CÉ ont également suivi un webinaire portant sur l'importance de la collaboration étroite entre la direction et la présidente du CÉ. La directrice et moi-même avons été à même de constater que nous avons déjà une excellente collaboration. C'est à la suite de ce webinaire que nous avons eu l'idée de créer la rubrique « Les nouvelles du CÉ » dans le bulletin d'information mensuel de l'école.

En ce début d'année scolaire, nous vous informons que notre école, pour l'année 2021-2022, sera composée de quatre (4) groupes au préscolaire (deux préscolaires 4 ans, et deux préscolaires 5 ans), douze (12) groupes au primaire et deux (2) groupes en adaptation scolaire. Notre clientèle scolaire s'élèvera à tout près de 350 élèves.



C'est avec un sourire non masqué que nous souhaitons accueillir vos enfants et entamer l'année 2021-2022. Nous sommes rodés et prêts à tout pour fournir à vos enfants les meilleurs services qui soient et l'environnement le plus stimulant et le plus sécuritaire que vous puissiez espérer, et ce, peu importe le contexte.

Julie Rinfret
Présidente CÉ

Katy Parent
Directrice

Le 14 juin 2021